



Wir trauern um

**Doris Binert**

7.7.1943 – 15.4.2024

Wir haben leider wieder eine traurige Pflicht zu erfüllen: am 15. April ist unsere Schatzmeisterin Doris für immer von uns gegangen. Sie war seit Dezember 1999 Mitglied im Phönix und ist über Klaus Binert und die Uhligs zu uns gekommen.

Von 2006 bis 2010 war Sie Protokollführerin, 2016 hat Sie die Kasse geprüft und dann anschließend 2017 selbst übernommen. An einen Satz von Ihr werde ich mich immer erinnern: „Wir haben keine Beitragsrückstände!“. Das ist ein Satz gewesen, den ich in meiner langjährigen Mitgliedschaft vorher noch nicht gehört hatte.

Ihre lebenslustige Art wird uns sehr fehlen, auf ihr Markenzeichen: Hunde mit einem geknickten Ohr (rechts) werden wir in Zukunft auch verzichten müssen. Gerne hat Sie mit Ihrem Lehrer Klaus (Trudelschule Brüssel) mittwochs am runden Tisch Platz genommen und den Würfelbecher geschüttelt. Wie weit das dort möglich ist, wo Sie jetzt mit Ihrem Klaus wiedervereint ist, kann keiner weitererzählen.

Ich hätte Ihr lieber eine Laudatio zu Ihrer 25-jährigen Mitgliedschaft geschrieben, als diesen Nachruf, es hat nicht sollen sein.

Wir werden Ihr ein ehrenvolles Angedenken bewahren und verabschieden uns von Dir, liebe Doris mit einem leisen

Hipp, hipp, hurra.

Für den Phönix

Fuzzi